
Le Mardi 3 Octobre / temps de lecture : 3 minutes

[Consulter toutes les actualités](#)

À la source des fleuves

Aujourd’hui, mardi 3 octobre, dès 9 heures, les premières Assises nationales du fleuve ont débuté au 106, à Rouen. Organisées par Entreprises fluviales de France et Ilago avec le soutien de la Métropole Rouen Normandie, ces deux journées de conférences et d’ateliers sont destinées à mieux connaître et à mieux appréhender les fleuves dans toute leur diversité.

En ouverture de cette première journée des Assises nationales du fleuve, **Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Maire de Rouen** a insisté sur sa vision d’un fleuve qui est à la fois “*un lieu et un lien.*” “*Le fleuve est un élément sensible avec lequel nous devons vivre. L’enjeu est presque philosophique pour nous tous puisqu’il s’agit de réconcilier l’économie, l’écologie et l’humain. C’est un nouveau compromis à construire dès aujourd’hui et pour demain.*”

À l’unisson, **Erik Orsenna, Académicien et co-président de l’Association Initiative pour l’Avenir des Grands Fleuves**, a confirmé que “*l’eau est le miroir de nos sociétés. Dis-moi comme tu gères l’eau, et je te dirai à quelle société tu appartiens.*” Dans cette dynamique Erik Orsenna pose

plusieurs priorités : connaître les fleuves, s'émerveiller face à leur beauté, alerter face aux dangers qui les menacent et proposer des solutions. Et de conclure son propos par cette formule qui rassemble tous les intervenants : "Nous sommes les fleuves ! "

Les 3 et 4 octobre, les Assises nationales du fleuve permettront à tous les acteurs concernés de réfléchir ensemble aux enjeux de la transition sociale et écologique, aux enjeux géopolitiques, économiques, environnementaux, paysagers, au fleuve comme lieu de culture et d'expression de la biodiversité, comme patrimoine commun.

[En savoir plus](#)